

Auszeit für ukrainische Jugendliche

Helfen Sie mit Ihrer Spende



Seit über drei Jahren leiden Menschen aus der Ukraine unter dem Angriff Russlands. Seit Ausbruch des Krieges engagiert sich die Bahnfamilie für Betroffene.

Vor allem für junge Menschen ist die Situation in ihrem Heimatland beängstigend. Gemeinsam organisieren die Stiftungsfamilie, die Deutsche Bahn und die Stiftung der ukrainischen Eisenbahngesellschaft eine Erholungsreise für Kinder von Mitarbeitenden der ukrainischen Eisenbahn. Sie findet statt vom 10. bis 30. August 2025 im BSW-Erlebnishotel Festenburg im Harz. Die Finanzierung erfolgt über Spendengelder der Stiftung EWH.

Bitte helfen Sie mit Ihrer Spende bis 31. August, die Auszeit zu finanzieren. Herzlichen Dank!

Hierüber können Sie spenden:

